
Herr Günther von der Fraktion BÜNDNIS907DIE GRÜNEN sagte, dass sie es sehr 
begrüßen würden, dass dieser Bebauungsplan auch freies Wohnen vorsähe und seine 
Fraktion würde dem Beschlussvorschlag zustimmen.  
 
Frau Schmidt von der Fraktion Aufbruch! sagte, dass sie auch diesem 
Beschlussvorschlag zustimmen würden und sie würden sich sehr darüber freuen, wenn 
dieses freie, urbane Wohnen umgesetzt werden würde. 
 
Herr Puffe von der CDU-Fraktion bestätigte, dass sie nach wie vor hinter diesem 
Konzept stehen würden. 
 


